

## Asumen nuevas directoras por concurso público en los Cesfam Central y Alemania

**SALUD.** Ambos recintos cuentan con una alta demanda de los usuarios en la comuna.

Por un periodo de tres años asumieron como directoras ganadoras del concurso público de los consultorios Central y Alemania, las matronas Verónica Pinto y Yovana González, respectivamente.

Cabe señalar, que ambos recintos de la Atención Primaria de Salud (APS), cuentan con realidades que los transforman en permanentes desafío por la sobre población que atienden estos dispositivos en la comuna.

En el caso del Cesfam central, que cuenta con una población del 70% de adultos mayores; y el Alemania que resulta el con mayor cantidad de inscritos y validados por per cápita en Fonasa.

La directora de la APS de

Calama, Pía Cortés, destacó que en el proceso participaron trece postulantes de diferentes localidades del país, donde el Cesfam Alemania hace más de 7 años que no contaba con director titular.

Para el próximo año, se deberá llamar a concurso a los consultorios Enrique Montt y Norponiente.



VERÓNICA PINTO, PÍA CORTÉS Y YOVANA GONZÁLEZ DE LA APS CALAMA.